

PANITIA PENGADAAN
KERJASAMA PEMERINTAH DENGAN BADAN USAHA /
MITRA KERJA SAMA OPERASI
RSUD BAGAS WARAS KLATEN

Klaten 14 Oktober 2020

Nomor : 027/01.PPKom.II_RSBW/2020
Lampiran : -
Perihal : **UNDANGAN KUALIFIKASI**

Kepada Yth:

PT./CV.

.....

Di Tempat

Sehubungan dengan dilaksanakannya Pengadaan Langsung Kegiatan Pelayanan Kesehatan RSUD, RUMAH SAKIT DAERAH BAGAS WARAS Tahun 2020 pada paket pekerjaan Belanja Obat Dan Perbekalan Kesehatan Rsud, maka kami akan melaksanakan pengadaan dimaksud dengan jadwal sebagai berikut :

- A. PENYAMPAIAN UNDANGAN
Hari/ tanggal : Kamis, 15 Oktober 2020 s/d Senin, 19 Oktober 2020
Waktu : 08.30 s/d 12.00
Tempat : Webside/Aula Rumah Sakit Daerah Bagas Waras

- B. PENJELASAN KE PENYEDIA BARANG / PENGAMBILAN DOKUMEN
Hari/ tanggal : Senin, 19 Oktober 2020
Waktu : 12.00 s/d selesai
Tempat : Rumah Sakit Daerah Bagas Waras

- C. PENYERAHAN DOKUMEN KUALIFIKASI
Hari/ tanggal : Senin, 19 Oktober 2020 s/d Kamis 22 Oktober 2020
Waktu : 08.30 – 10.30 WIB
Tempat : Rumah Sakit Daerah Bagas Waras

Demikian Undangan ini dibuat untuk dapat dipergunakan sebagaimana mestinya, atas perhatian dan kerjasamanya kami ucapkan terima kasih.

PANITIA PENGADAAN KERJASAMA
PEMERINTAH DENGAN BADAN USAHA /
MITRA KERJA SAMA OPERASI
RUMAH SAKIT DAERAH BAGAS WARAS
Ketua


JOKO INSTANTO, SH. M.Si.
NIP. 19780920 199703 1 001

**Panitia Pengadaan
Kerjasama Pemerintah Dengan Badan Usaha / Mitra Kerja Sama Operasi
Laboratorium Di RSUD Bagas Waras Klaten**

Pengumuman Prakualifikasi

Pengumuman Prakualifikasi ini merupakan kegiatan Pengadaan Mitra KSO untuk Instalasi Laboratorium yang diterbitkan pada website RSUD Bagas Waras

Panitia Pengadaan Kerjasama Pemerintah Dengan Badan Usaha / Mitra Kerja Sama Operasi Di RSUD Bagas Waras Klaten bermaksud untuk melakukan Pengadaan Badan Usaha Pelaksana (“BUP”) melalui proses Prakualifikasi yang efisien, efektif, transparan, terbuka, bersaing, adil/tidak diskriminatif, dan akuntabel untuk melaksanakan pelayanan laboratorium, dengan

Nama : JOKO ISTANTO, SH. M.Si
NIP : 19780920 199703 1 001
Jabatan : Ka. Bid. Pengembangan Hukum dan Informasi RSUD Bagas Waras
Alamat : Rumah Sakit Umum Daerah Bagas Waras, Jl. Ir. Soekarno Km. 2 Buntalan Klaten

selaku Penanggung Jawab Proyek Kerjasama (“PJKP”), sebagaimana dijelaskan pada Pendahuluan dalam Dokumen Prakualifikasi ini.

Pengadaan BUP akan dilakukan berdasarkan skema Kerjasama Pemerintah dengan Badan Usaha (“KPBU”) berdasarkan pada:

- a. Peraturan Presiden No. 38 Tahun 2015 tentang Kerjasama Pemerintah dengan Badan Usaha dalam Penyediaan Infrastruktur dan
- b. Peraturan LKPP No. 29 Tahun 2018 tentang Tata Cara Pengadaan Badan Usaha Pelaksana Penyediaan Infrastruktur melalui Kerjasama Pemerintah dengan Badan Usaha atas Prakarsa Menteri/Kepala Lembaga/Kepala Daerah (“PerLKPP 29/2018”).

Pengadaan BUP untuk Proyek ini akan meliputi proses Prakualifikasi dan diikuti dengan proses Pelelangan. Pelelangan yang kompetitif dilakukan terhadap sejumlah peserta yang memenuhi kualifikasi sesuai kriteria yang ditetapkan dalam Dokumen Prakualifikasi ini. Peserta yang ditetapkan sebagai pemenang Pelelangan akan diminta untuk mempersiapkan pembiayaan yang diperlukan, serta mendirikan BUP dalam rangka menandatangani dan melaksanakan Perjanjian KPBU.

Melalui pengumuman ini, **Panitia Pengadaan Kerjasama Pemerintah Dengan Badan Usaha / Mitra Kerja Sama Operasi Di RSUD Bagas Waras Klaten** mengundang para pihak yang berminat untuk memasukkan Dokumen Kualifikasi sesuai dengan kriteria (“Kriteria Prakualifikasi”) yang diatur di dalam Dokumen Prakualifikasi ini. Kriteria Prakualifikasi mencakup aspek administrasi, teknis, dan finansial. Kriteria Prakualifikasi tersebut dirancang untuk menentukan Peserta yang memiliki pengalaman dan kemampuan dalam membiayai proyek infrastruktur, serta merancang, membangun, mengoperasikan, dan memelihara proyek penyediaan instalasi laboratorium. Hanya Peserta yang lulus kualifikasi yang akan diundang untuk berpartisipasi dalam proses Pelelangan.

Dokumen Kualifikasi harus dilengkapi dan diserahkan ke alamat dan pada tanggal sebagaimana tercantum dalam Dokumen Prakualifikasi ini. Dokumen Kualifikasi yang terlambat diserahkan tidak akan diterima.

Klaten, 14 Oktober 2020

**Panitia Pengadaan Kerjasama Pemerintah Dengan Badan Usaha /
Mitra Kerja Sama Operasi Di RSUD Bagas Waras Klaten**
Penanggung Jawab Proyek Kerjasama


JOKO ISTANTO, SH. M.Si
NIP.19780920 199703 1 001